

Fecha	Sección	Página
10.02.2014	Política	4

CLASE POLÍTICA

MIGUEL ÁNGEL RIVERA

▶ Rehabilitar ferrocarriles

no de los grandes proyectos del gobierno federal es la rehabilitación del sistema nacional de ferrocarriles, en particular revivir el transporte de pasajeros, en la actualidad prácticamente desaparecido. Por ello, sorprenden revelaciones provenientes de la Cámara de Diputados de que hubo fuertes resistencias contra la recién aprobada reforma a la Ley Reglamentaria del Servicio Ferroviario.

De acuerdo con estas versiones, la reforma fue impulsada por el grupo parlamentario del PRI y como fuente de las presiones se señala a las dos empresas más fuertes ("que se sentían dueñas del sector") Ferromex, socio de la poderosa empresa Union Pacific de Estados Unidos, y Kansas City Southern, ganadoras en el proceso de privatización emprendido durante la presidencia de Ernesto Zedillo.

Con esta enmienda, dicen los enterados, no sólo se termina con esa exclusividad, sino que se generan verdaderas condiciones de competencia para el desarrollo comercial de nuestro país.

## LA COSECHA

En el PRI nos preparamos desde hoy, porque el 7 de junio de 2015 nos vamos a alzar con la victoria, no para gloria y gusto de algunos, sino porque queremos que México gane, afirmó el presidente del PRI, César Camacho. Al tomar protesta a los comités municipales en Querétaro, el dirigente del

tricolor resaltó el trabajo de la administración del gobernador José Calzada Rovirosa.

En 2015 habrá cambio de gobernador en Colima, Querétaro, Nuevo León, San Luis Potosí y Sonora. En este último estado, gobernado por Guillermo Padrés, del PAN, empezó la lucha por eliminar potenciales competidores, y uno de los objetivos es la senadora Claudia Pavlovich Arellano, quien, de acuerdo con estudios realizados por la empresa Parametría, aparece como puntera para obtener la candidatura del PRI al gobierno estatal.

Como parte de la acción del gobierno federal para rescatar a Michoacán, el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, acompañado de su equipo, puso en marcha el Programa de Empleo Temporal (PET), que para ese estado representa una inversión de 114 millones de pesos –10 por ciento del total del PET y casi el doble de lo invertido en la entidad durante el año pasado– para beneficio de más 20 mil personas de las zonas más marginadas

Paulatinamente y como resultado de la estrecha coordinación de las autoridades de los tres órdenes de gobierno -federal, estatal y municipal-, Coahuila avanza en la recuperación de la seguridad para la población, afirmó el gobernador Rubén Moreira Valdez, al ofrecer una conferencia ante directivos y alumnos de la maestría en Seguridad Nacional del Centro de Estudios Superiores Navales de la Secretaría de Marina. Moreira recordó que entre los años 2012 y 2013 hubo una clara disminución en los delitos de alto impacto: 16.3 por ciento los homicidios dolosos relacionados con el crimen organizado, y 30.1 en los que se consideran del fuero común.

riverapaz@prodigy.net.mx

a p. 1. (\$1)



Página 1 de 1 \$ 30826.22 Tam: 216 cm2